

# *Por primera vez en Camagüey proyecto para la transformación digital en la cultura*

---



Imágen: ACN.

La Habana, 15 ene (RHC) El proyecto Laboratorios de innovación para la transformación digital en el sector de la cultura, realizará el 5 de febrero próximo el primer hackatón “Por la transformación digital”, como parte de los festejos por el aniversario 508 de la Villa Santa María del Puerto del Príncipe, hoy esta ciudad cubana de Camagüey, fundada el 2 de febrero de 1514.

La iniciativa es liderada por la Unión de Informáticos de Cuba -UIC-, en cinco provincias del país, que promueve las citadas transformaciones en el ámbito digital, desde Laboratorios de Innovación Ciudadana en cada uno de esos territorios.

El hackatón tendrá lugar de manera presencial en Camagüey, y tiene como objetivo desarrollar iniciativas innovadoras abiertas, accesibles e inclusivas y de alto valor social que desde la participación ciudadana den respuestas a problemas locales específicos, indica la convocatoria facilitada a la Agencia Cubana de Noticias por Reynaldo Alonso Reyes, presidente de la filial provincial de la UIC.

Considerado también un festival que se basa en el uso de herramientas tecnológicas, libres o de código abierto, este plantea el reto de lograr un prototipo (producto mínimo viable) de aplicación para dispositivos móviles (Android), que responda a uno de los problemas o desafíos identificados por el proyecto del Laboratorio en Camagüey en su ecosistema cultural.

Los prototipos deben ser inéditos y originales, no tener conflicto de intereses con otras entidades, formar parte de requisitos de tesis o de estudios de cualquier índole, o haber sido presentados en otros eventos.

Precisa la convocatoria a este evento que podrán participar miembros o no de la UIC, con domicilio reconocido en la provincia de Camagüey, y todos los participantes deberán estar inscritos, proceso que se efectuará en la sede de la UIC en Camagüey, ubicada en calle San Esteban No. 458, entre las calles República y López Recio, en esta ciudad.

Los interesados deberán presentar en ese momento su carné de identidad y acudir a la institución antes de las 15:00 horas del día 2 de febrero.

Se podrá participar solo o por equipo, integrado por dos personas como máximo, sin límite de edad o formación profesional, y para el concurso deben contar con sus propios medios, laptop, memorias externas, extensiones para toma de energía, y otros para desarrollar su aplicación.

En el caso de los menores de edad deben ir acompañados de su tutor, padres o un representante de su institución escolar, aclara la convocatoria.

Los participantes representarán a su Delegación de base de la UIC Camagüey, a más de una, o a otra entidad territorial constituida al amparo de la legislación cubana.

El premio será único e indivisible, y consiste en una beca, para subvencionar al equipo ganador, por valor de 10 mil pesos cubanos, lo cual permitirá terminar la aplicación para dispositivos móviles, mediante co-creación con la institución cultural del escalado.

El proyecto “Laboratorios de innovación para la transformación digital en el sector de la Cultura”, es co-financiada por la Unión Europea, y tiene entre sus socios a la Fundación Tecnalia de España. ( **Fuente:** [ACN](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/282936-por-primera-vez-en-camaguey-proyecto-para-la-transformacion-digital-en-la-cultura>



**Radio Habana Cuba**